

11.05.2024



Europa (C)

Die Bürger sind aufgerufen, mal wieder in Europa zu wählen.
Wo das Kreuz richtig zu setzen ist, kann so manchen quälen.

Es treten viele Parteien an, von links, von rechts und aus der
Mitte. Glaubt konsequent keiner von ihnen, bitte.

Weil ich nett bin, will ich euch jedoch einen guten Rat mitgeben.
Mit diesem führt ihr ein zufriedeneres und entspannteres Leben.

Tragt Verantwortung für euch selbst und eure Lieben.
Und lasst euch nicht kontinuierlich bestehlen von politischen
Dieben.

Eine Wahlempfehlung gebe ich deshalb bewusst keine.
Aber ich hoffe, ihr versteht, was ich meine.

Die Europäische Idee, sie ist wahrhaftig grandios.
Doch was die EU-Politik daraus macht, ist schon ziemlich doof.

Europa hat Probleme, kleine, mittlere und auch die großen.
Doch Lösungen haben sie in gar keinen Dosen.

Kriegen nicht einmal ein einheitliches Handy-Ladekabel
europaweit gebacken.

Die Diskussion zur Abschaffung der Sommerzeit lassen sie
einfach wieder sacken.

Energie- und Migrationspolitik international, sind in Europa
einfach nur katastrophal.

Statt selbstbewusst einen eigenen europäischen Weg
einzuschlagen,

lässt man sich nur von Amerika beraten
und hat Russland wieder einmal verraten.

Dieses schädliche Schwarz-Weiß-Denken nach West und Ost,
es ignoriert die wesentlichen Grautöne und beschert uns allen nur
politischen Frost.

Auf höchster europäischer Ebene, und das haben die Jahre klar
bewiesen, sind Amateure am Werk, und keine politischen Riesen.

EU-Politik ist viel zu oft nur ein planloser Krampf.
Im Fußball wäre das dauerhafter Abstiegskampf.

Dort spielen, und das ist die große Schande,
die schlechtesten Spieler, aus jedem Lande.

Deshalb ab mit euch auf die Reservebank,
ihr verdient von keinem Bürger auch nur ein Quantum Dank.

Macht bitte erst wieder auf dem Feld einen Schritt,
wenn ihr im Geiste seid wirklich fit.

In einer Demokratie, und das darf nie vergessen werden,
ist man für das Volk gewählt, und nicht für die eigenen Erben.

Deshalb setzt sie ab, eure ideologischen Brillen sofort,
und macht endlich für uns alle exzellenten politischen Sport.

(gewidmet: Dem europäischen Volk, das eine bessere Politik verdient.)